

BAB IV PENUTUP

4.1 Simpulan

Pelaksanaan Kerja Profesi (KP) yang di lakukan oleh pratikan yang berlangsung selama 3 bulan di PT. Bumi Rejeki Agung pada pembuatan aplikasi *company profile* berbasis web praktikan menjadi paham dan mengetahui apa saja yang dibutuhkan di dalam aplikasi *company profile* berbasis web yang berguna untuk mengenalkan usaha dan memasarkan produk yang di tawarkan oleh perusahaan. Selama melakukan Kerja Profesi di PT. Bumi Rejeki Agung selama 3 bulan membuat pratikan mengetahui gambaran umum tentang dunia kerja nantinya, pratikan telah dapat menambah wawasan, pengetahuan yang lebih luas selama melakukan Kerja Profesi, sesuai dengan program studi pratikan yaitu Sistem Informasi pratikan juga telah memperoleh pengalaman kerja pada bidang teknologi dalam perancangan aplikasi *company profile* PT. Bumi Rejeki Agung.

Pada saat ini PT. Bumi Rejeki Agung sedang mengikuti perkembangan teknologi dan tentunya pembuatan sebuah aplikasi *company profile* diharapkan dapat membantu PT. Bumi Rejeki Agung dalam mengenalkan bisnis mereka ke masyarakat luas. Praktikan telah melakukan rancangan *front-end* untuk aplikasi *company profile* PT. Bumi Rejeki Agung berbasis web namun aplikasi yang sudah dibuat belum sepenuhnya sempurna dan masih harus dilakukan pengembangan pada aplikasi tersebut.

4.2 Saran

Melanjutkan pengembangan aplikasi yang telah dibuat oleh pratikan sehingga Perusahaan PT. Bumi Rejeki Agung mempunyai aplikasi *company profile* yang mumpuni nantinya, kemudian menambahkan fitur pada aplikasi seperti fitur FAQ dan sebagainya dan membuat inovasi baru terhadap sistem yang telah dibuat serta kedepannya akan selalu mengidentifikasi masalah yang ada baik pada aplikasi maupun alur proses bisnis pada perusahaan yang diharapkan

dapat menemukan solusi untuk setiap masalah yang di temui. Kemudian saran untuk Perusahaan tempat praktikan melakukan kerja profesi adalah kedepannya diharapkan untuk lebih rutin dalam memberikan informasi terkait dengan kebutuhan aplikasi dan juga memberikan arahan kepada mahasiswa yang sedang melakukan Kerja Profesi agar timeline dari pengerjaan yang tidak mundur dan dapat selesai dengan tepat waktu.

